

Holzwirtschaftsstudenten mischten sich unter rund 200 Vertretern der Säge- und Holzindustrie in Darmstadt



Mitte März reisten Studierende der Holz- und Forstwirtschaft unter Leitung von Prof. Dr. Bertil Burian für zwei Tage zum zweiten Rohstoffgipfel der Arbeitsgemeinschaft Rohholzverbraucher und zum 10. Internationalen Kongress der Säge- und Holzindustrie nach Darmstadt. Auf der zweitägigen Veranstaltung informierten sich die Studierenden aus erster Hand über die aktuellen Themen Rohstoffversorgung, Absatzmärkte und Marketingtrends.